

ABSTRAK

Hawaria. 2018. *Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Giving Question and Getting Answer Terhadap Hasil belajar IPS Pada Murid Kelas IV SD Inpres Galangan Kapal IV Kecamatan Tallo kota Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nursalam dan pembimbing II Syarifah Aeni Rahman.

Masalah utama dalam penelitian yaitu apakah pengaruh penerapan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* terhadap hasil belajar IPS pada murid kelas IV SD Inpres Galangan Kapal IV Kecamatan Tallo Kota Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari penerapan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* terhadap hasil belajar IPS pada murid kelas IV SD Inpres Galangan Kapal IV Kecamatan Tallo kota Makassar.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian eksperimen menggunakan desain penelitian *one group pretest-posttest design*. Prosedur penelitian yaitu pelaksanaan *pretest* terhadap subjek penelitian, pemberian perlakuan berupa penerapan model pembelajaran, dan pelaksanaan *posttest* terhadap subjek penelitian. Subjek dalam penelitian ini adalah murid kelas IV SD Inpres Galangan Kapal IV Kecamatan Tallo kota Makassar sebanyak 19 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada penguasaan konsep *Pretest* terdiri dari 3 murid yang tuntas dari 19 atau 15,79% yang memenuhi kriteria ketuntasan minimal (KKM) atau berada kategori sangat rendah. Secara klasikal belum terpenuhi karena nilai rata-rata diperoleh sebesar 34,84. Sedangkan pada hasil *Posttest* terdiri dari 13 murid atau 68,42% telah memenuhi KKM dan secara klasikal telah terpenuhi yaitu dengan nilai rata-rata 70,31 pada kategori tinggi. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan hasil belajar murid kelas IV SD Inpres Galangan kapal IV Kecamatan Tallo kota Makassar melalui penggunaan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* mengalami peningkatan.

Kata kunci : model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer*, Hasil belajar